



## Monreal se pronuncia porque reforma contra nepotismo se aplique en 2027; comisiones decidirán, afirma

El coordinador guinda dijo que su bancada la aprobará con dicha modificación la próxima semana, a menos que surja un cambio



Luego de que en el Senado, [Morena](#) y sus aliados modificaran y aprobaran la iniciativa del Ejecutivo contra el [nepotismo](#), para que se aplique hasta 2030, el coordinador guinda en la Cámara de Diputados, [Ricardo Monreal](#), dijo estar a favor de que entre en vigor en la próxima elección de 2027.

"Vamos a ver qué decide aquí la Comisión, las Comisiones Unidas, pero yo estoy en favor de la reforma como estaba. Si fuera 2027, yo no tengo



ningún problema en por qué sea así, pero las comisiones van a dictaminar", afirmó.

Sin embargo, dijo que su bancada la aprobará con dicha modificación la próxima semana, a menos que en las comisiones unidas de Puntos Constitucionales y de Reforma Político Electoral la corrijan.

"Nosotros la vamos a aprobar como nos la envíe a la [Cámara de Diputados](#), es lo que creo, al menos que dentro de la Comisión surgiera algún comentario o modificación, lo vamos a respetar", dijo.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/monreal-se-pronuncia-porque-reforma-contra-nepotismo-se-aplique-en-2027-comisiones-decidiran-afirma/>